

MESSAGE DE LA JOURNÉE MONDIALE DU SIDA 2016**1er décembre 2016****Marc Angel****Président de la Commission des Affaires étrangères et européennes, de la Défense, de la Coopération au Développement et de l'Immigration, Parlement du Luxembourg****Ambassadeur spécial 90-90-90 de l'ONUSIDA**

Bonjour. Je m'appelle Marc Angel. En tant qu'activiste VIH/sida et parlementaire luxembourgeois je suis très fier d'avoir été désigné ambassadeur spécial 90-90-90 par Michel Sidibé de l'ONUSIDA.

90-90-90 signifie:

90% des personnes vivant avec le VIH connaissent leur statut

90% des personnes dépistées sont sous traitement

Et 90% des personnes sous traitement ont une charge virale supprimée

Pour atteindre cet objectif ambitieux il ne faut plus ignorer les populations clés et vulnérables, telles que:

- Les prisonniers
- Les usagers de drogue
- Les travailleurs et travailleuses du sexe
- Les hommes qui ont des rapports sexuels avec des hommes
- Les personnes transgenres
- Les jeunes femmes et filles
- Les victimes d'abus sexuel

Mon expérience en tant que politicien ayant visité nombreux pays et continents a montré que beaucoup de gouvernements continuent à ignorer et nier les droits de ces populations clés.

Il est donc essentiel de soutenir et de reconnaître en tant qu'allié la société civile et les travailleurs communautaires qui sont souvent les seuls à travailler pour et avec les populations clés-

Pour cette raison, je lance un appel à tous les parlementaires du monde de renforcer leurs efforts à encourager leurs gouvernements à reconnaître et à tendre la main vers toutes les populations clés dans le respect de leur dignité et droits. Voilà le seul chemin pour atteindre ensemble 90-90-90 et mettre fin d'ici 2030 à l'épidémie du VIH/sida !

[FIN]

ONUSIDA

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : «Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida». L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale — et collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre fin à l'épidémie de sida d'ici 2030 en tant qu'élément des objectifs du développement durable. Pour en savoir plus, consultez unaids.org et suivez-nous sur Facebook, Twitter, Instagram and YouTube.